

El cuerpo del militar que perdió la vida en el Congo ya fue trasladado a Uganda, donde comenzarán los procedimientos para su repatriación

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 136
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-cuerpo-del-militar-que-perdio-la-vida-en-el-congo-ya-fue-trasladado-a-uganda-donde-comenzaran-los-procedimientos-para-su-repatriacion_16759.php

EL CUERPO DEL MILITAR QUE PERDIÓ LA VIDA EN EL CONGO YA FUE TRASLADADO A UGANDA, DONDE COMENZARÁN LOS PROCEDIMIENTOS PARA SU REPATRIACIÓN

Principal

El cuerpo del militar que perdió la vida en el Congo ya fue trasladado a Uganda, donde comenzarán los procedimientos para su repatriación

El cuerpo del soldado fallecido en el Congo ha sido trasladado a Uganda, donde se iniciarán los trámites necesarios para su repatriación.

Repatriación del Soldado Uruguayo Rodolfo Álvarez Tras Ataque en el Congo

El gobierno uruguayo se encuentra trabajando intensamente en la logística necesaria para repatriar el cuerpo del soldado Rodolfo Álvarez, quien falleció durante un ataque del movimiento M23 a un vehículo de los cascos azules en el Congo.

Este lunes, dos vehículos militares partieron rumbo a Uganda con el objetivo de trasladar el cuerpo del militar a una base de Naciones Unidas y hacer posible su regreso al país.

El comandante en jefe del Ejército, Mario Stevenazzi, comentó: "Ya hicimos las gestiones en Goma".

Un convoy se dirige hacia Kampala o Entebbe, la ciudad ugandense donde también se encuentra internado el sargento uruguayo que permanece en grave estado, junto al cuerpo de Álvarez.

Una vez que lleguen a la base de Naciones Unidas en alguna de estas dos ciudades, se llevarán a cabo los preparativos necesarios y se coordinará con una aerolínea para el traslado del cuerpo.

A partir de este momento, se podrá determinar una fecha aproximada de llegada a Uruguay.

Adicionalmente, Stevenazzi proporcionó información sobre el estado del sargento Adrián Fernández, herido gravemente en el mismo ataque.

"Su evolución ha sido favorable.

No está sedado, reacciona a los movimientos.

Sigue grave, pero estable.

Las operaciones han permitido extraer la mayoría de las esquirlas, principalmente en los miembros inferiores, aunque presenta algunos problemas en la cabeza y en la vista, los cuales están siendo evaluados por los médicos en este momento", finalizó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL CUERPO DEL MILITAR QUE PERDIÓ LA VIDA EN EL CONGO YA FUE TRASLADADO A UGANDA, DONDE COMENZARÁN LOS PROCEDIMIENTOS PARA SU REPATRIACIÓN

El militar que perdió la vida en el Congo ya fue trasladado a Uganda donde comenzarán los procedimientos para su repatriación

Tags

gobierno, rodolfo, momento, naciones, soldado, uruguayo, trabajando, trasladado, sargento, fallecido, necesarios, stevenazzi

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía"*
- 3.6 *** *El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica*
- 4.7 *** *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*
- 3.8 *** *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*
- 4.3 *** *La emotiva declaración de la hermana del militar que perdió la vida en el Congo: "Partió en busca de un futuro más prometedor para su familia"*
- 4.0 *** *Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte*
- 3.6 *** *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*
- 4.6 *** *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro*

compañeros heridos en un violento incidente

3.8 * *Sargento lesionado en combate contra rebeldes en el Congo es evacuado a Uganda para recibir tratamiento médico especializado*

4.8 * *Lacalle Pou y Argimón expresan sus condolencias por el fallecimiento del soldado Rodolfo Álvarez en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo